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Acuerdo para promover suelo
industrial en TrebujenaP29

Solbes reconocE!que las
previsiones del Gobierno
están "desactualizadas" P43

10 CAMBIOS EN ELHOSPITAL UNIVERSITARIO DE CÁDIZ

Las quejas de los pacientes
obligan al Puerta del Mar a
limitar el horario de visitas

. .

Encuesta El64% de los enfermos dice

que la constante presencia de personas
ajenas al centro altera su descanso

Control A partir de marzo de 2009 se
podrá acudir de cuatro a ocho de la tarde
y de once a una también el fin de semana,

8 REABRE LA CASA FRAGELA TRAS UN COMPLICADO PROCESO DE REHABILITACiÓN

1\

t

"He dejado un piso muy lindo y ahora me encuentro un palacio"
111Cristobalina Rendón, de 91 años, fue la primera en llegar ayer a la
Casa Fragela que, hace apenas unos meses, era un edificio casi rui-
noso. Hoy, como destaca la anciana. "es un palacio". Tras un largo y

tortuoso proceso, la Casa Fragela, fundada en 1756 en uno de los in-
muebles más emblemáticos del centro histórico de la capital, vuel-
ve a recuperar su carácter asistencial para los mayores. .

DP I CUADERNILLO12 PÁGINAS HOY CON EL DIARIO

~ RELOJESD&:
Cupón 32 para
conseguir el viernes
el RELOJ
"KARSTEN"

por s610 2,99 €
L

Juande Ramos
sustituye a
Schuster en
el RealMadrid

LIGA DE CAMPEONES

El Barcelona pierde
contra el Shakhtar (2-3)
Y el Atlético pasa a
octavos como segundo

Y MAIiIANA

~CASADIEZ
porsólo

~,50 € "

Un juez da la libertad al
hincha francés Santos

Mirasierra por una
fianza de 6.000 euros

. El técnico manchego, que
firma hasta junio, debuta
hoy contra el Zenit ruso

Cultura cuantifica hasta 70
yacimientos arqueológicos en
Medina SidoniaP48

2-3 LUCHA ANTITERRORISTA

La Audiencia

pide la entrega
de lriondo por
el asesinato de
un concejal
. ElPSOEno apoyará la
disolución de los

ayuntamientos de ANV

LaAudiencia Nacional ha solicitado
a Francia la extradición de Airzol

lriondo y de sus dos compañeros de
banda, detenidos el pasado lunes. Al
que fuera fugaz sucesor de Txeroktel
fiscalle imputa el asesinato, en 2001,
de Froilán Elespe, teniente de alcal-
de socialista en Lasarte.

Según la Policía francesa

Primerobuscó
la pistola;
luego se orinó

24 URBANISMO

El hotel Playa de la
Luz tiene un mes
para ejecutar el
denibo del centro
de talasoterapia
La propiedad del hotel Playa de la
Luz, en Rota, inició ayer el proceso
de derribo del centro de talásotera-
pia construido en dominio público.
Tiene un mes para ejecutarh

22-23 SITUACiÓN SOCIAL

Uno de cada 10

gaditanos vive

con 300 euros al /

mes, según un
estudio deAPDHA
Un informe realizado por la Asocia-
ción Pro Derechos Humanos de An-

dalucía revela que en la provincia de
Cádiz hay 110.898 personas que vi-
ven con unos 300 euros al mes.
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Próvincia

Hace tiene un mes para demoler el centro
de talasoterapiadel hotel Playa de la Luz
Arrancan las obras de derribpde lazonaque invadeeldominiopúblicomarítimoterrestre

J.J.N. / CÁDIZ

El acuerdo alcanzado entre la
empresa Hace, él Ayuntamiento
de Rota, la Consejería de Medio
Ambiente y la Demarcación de
Costas Andalucía-Adántico para
el derribo del centro de talasote-
rapia del hotel Playa de la Luz,
ubicado en la Villa roteña, em-
pezó a materializarse ayer con el
inicio de los trabajos de demoli-
ción de esta edificación que in-
vade el dominio público maríti-
mo-terrestre. El plazo de ejecu-
ción está fijado en un mes, aun-
que los responsables del estable-
cimiento hotelero no creen que
la actuación prevista supere las
dos semanas.

El alcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez, no se perdió los prime-
ros instantes de unas obras que
comenzaron por la limpieza de
los alrededores de la estructura
de una edificación que está pa-
ralizada desde 2001, año en que
se inició un largo litigio en los
juzgados que se prolongó hasta
marzo de 2007, cuando las par-
tes implicadas en él conflicto
empezaron a buscar una salida
pactada.

La voluntad de consenso dio
como fruto un acuerdo final que
ahora se desarrolla y que inclu-
ye, además de la liberación de
250 metros cuadrados enclava-
dos en suelo de dominio público
marítimo terrestre, la concesión

Una máquina anunciaba ayer el inicio de los trabajos de derribo.
BORJA BENJUMEDA

de la misma superficie de edifi-
cabilidad que el Ayuntamiento
de Rota realiza a la firma Hace
en la parte trasera' del hotel al
considerar de "utilidad pública"
para el municipio el proyecto de
talasoterapia.

Sin embargo, los planes de
Hace a corto plazo no pasan por
instalar un centro relacionado
con tratamientos de salud a tra-

vés del agua marina. La priori-
dad de la empresa es reformar el
restaurante La gaviota, pertene-
ciente al hotel. "Después pensa-
remos si hacemos algo relacio-
nado con la talasoterapia u otro
proyecto alternativo", explicó
ayer a este periódico el conseje-
ro delegado de Hace, Stefaan
DeClerck. Cuando llegue el mo-
mento de pensar qué actuación

acomete, la empresa realizará
un estudio de mercado que de-
terminará las opciones sobre ese
nuevo espacio del que dispone.

El suelo de dominio público
que quedará liberado en los pró-
ximos días se destinará casi en
su totalidad (210 metros) al en-
sanchamiento del paseo mariti-
mo. Los otros 40 metros serán
zona de tránsito.

Jerez dedica una glorieta a un policía nacional asesinado porMETAoNZÁce,

111>ElAyuntamientodeJerezinauguróayerunaglorietaquellevaráel
nombre del policía nacíonal Joaquín Ramos Gómez, asesinad" por la
banda terrorista ETA en un atentado perpetrado en Vitoria el5 de mar-

zo de 1978. La alcaldesa, Pilar Sánchez, hizo extensible este homenaje
"a todas las víctimas" del terrorismo, así como al también policía nacio-
nal jerezano Santiago del Canto Reyes, herido en el mismo atentado.

,:':'.""";...".".,'.".

Lascasas
salinerasy los
molinos de
marea llegan
al Parlamento
Unainiciativadel PPreclama

lapuestaenvalordeestas
edificacionesde laBahía

Redacción / CÁDIZ

El PP,a través de su parlamen-
taria autonónúca por Cádiz
María del CarmenPedemonte,
ha presentado una proposi-
ción no de ley en la Cámaraan-
daluza en la que reclama a la
Junta que culnúne la cataloga-
ción e impulse la puesta en va-
lor de las casas salineras y los
molinos de marea que aún
existen en el Parque Natural
de la Bahía de Cádiz.

Con esta iniciativa, la parla-
mentaria isleña busca que el
Gobierno andaluz se decida a
poner en marcha un plan de
usos socioturístico ydeportivo
que impulse el desarrollo tan-
to del Parque Natural de la Ba-
hía como de la propia ciudad
de San Fernando. También re-
clama el PP que este plan in-
cluya el dragado integral de la
red de caños que pernúta la
ampliación del número de
puntos de atraque y la activi-
dad acuícola ysalinera.

Pedemonte recuerda que la
Consejería de Cultura de la
Junta ya anunció en mayo de
2006 una catalogación genéri-
ca colectiva de todas las casas
salineras y molinos de marea
de la Bahía, sin que aún se sepa

. algo de este estudio.

UGT, a través de
AndalucíaOrienta,
consigueempleoa
505 personas .

Este año atendió a 3.454

demandantes de empleo,

la mayoría de Algeciras

Redacción / CÁDIZ

Un total de 3.452 personas
han recibido orientación pro-
fesional durante el presente
año en las cinco unidades con
las que cuenta el servicio An-
dalucía Orienta de UGTen la
provincia de Cádiz. Enconcre-
to,la unidad que más usuarios
ha atendido ha sido la de Alge-
ciras (con 910), seguida de la
deJerez (814), Cádiz (672), La
Línea (544) yChiclana (512).

Del total de personas atendi-
das, 505 han sido insertadas
en el mercado laboral: 247 en
la unidad de Algeciras; 71 en
lade Jerez; 74 en la ciudad de
Chiclana, 65 en La Linea y 48
en Cádiz. El S6% de los inser-
tados son mujeres, frente al
44% de hombres.
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TREBUJENA

Acuerdo para promover
casas y suelo,industrial
La Diputación y el Ayuntamiento firman el convenio de
colaboración necesario para desarrollar el protocolo

F.Javier Franco I SANLÚCAR

El diputado de Vivienda y Suelo,
José Antonio Barroso, yel alcalde
de Trebujena, Manuel Cárdenas,
finnaron ayer el convenio de co-
laboración entre la institución
provincial yel Ayuntamiento para
el desarrollo del protocolo gadi-
tano suscrito meses atrás con el
objetivo de "promover viviendas
protegidas ysuelo industrial en la
localidad". Esta iniciativa se lleva
a efecto en el ámbito del Acuerdo
sobre el Pacto por la Vivienda en
Andalucía, rubricado por la Junta
y la Federación Andaluza de Mu-
nicipios y Provincias (FAMPi en
diciembre de 2007.

La Diputación ha destacado
que, en virtud del citado conve-
nio, esta institución "cooperará
en la planificación del patrimonio
municipal de suelo de Trebujena,
en la difusión de información a la
ciudadania de los programas
puestos en marcha yde las ayudas
para vivienda protegida, enJa ela-
boración de un censo público ac-
tualizado para diagnosticar las
necesidades locales en materia de
vivienda y suelo, y en la asistencia
al Ayuntamiento para solicitar
subvenciones, aparte de facilitar
cooperación jurídica y técnica,
entre otras cuestiones".

Hoy se entregan
las 33 viviendas
de Palomares

El alcalde aprovechó ayer la
ocasión para anunciar que hoy
mismo el Ayuntamiento entre-
gará a sus respectivos destina-
tarios las 33 viviendas cons-
truidas en la zona de Paloma-

res, Cárdenas agradeció a Ba-
rroso sus palabras de elogio a
la gestión municipal en su ilÍ-
tervención relativa al "papel
fundamental que debe tener la
vivienda protegida en la políti-
ca de vivienda, ya que es la
única que puede garantizar en
estos momentos empleo, por
un lado, y viviendas en buenas
condiciones para los ciudada-
nos, por otro". El encuentro pa-
ra la firma del convenio se ce-
lebró en el Consistorio.

Por su parte, el Gobierno muni-
cipal de lUha subrayado que el di-
putado izquierdista "alabó la po-
lítica de vivienda que lleva a cabo
el Consistorio de Trebujena, con-
siderándola un referente en los
ámbitos provincial y andaluz". El
alcalde, también de lu, comentó

que "es una prioridad para Iz-
quierda Unida ejercer una políti-
ca de vivienda pública, convir,
tiendo el derecho a una vivienda
en un hecho a través de herra-
mientas como el ingenio y la crea-
tividad para posibilitar la cons-
trucción de viviendas protegi-
das".

Cárdenas aludió a la inversión
de un millón de euros de la em-
presa municipal de vivienda y
suelo Trebujena Emprende para
"el inicio ,de la construcción" de
las 67 viviendas de régimen espe-
cial proyectadas en la actualidad.
Por otro lado, el Áyuntamiento
trebujenero prevé ejecutar una
promoción de 190 viviendas en la
zona conocida como Cerrojito y
otra de 61 en La Carrera. En refe-
rencia a sendas promociones ur-
banísticas, el alcalde explicó que
"a través de la negociación del
Ayuntamiento con los propieta-
rios de los terrenos se posibilita la
.obtención del suelo necesario pa-
ra las mismas". Así las cosas, Cár-
denas comentó que el Consistorio
"cuenta con las herramientas ne-
cesarias, a través de Trebujena
Emprende, para afrontar todos
estos proyectos sin el concurso de
otras administraciones, sin que
esto signifique que se cierre la
puerta a la Diputación".

SANLÚCAR

Criticasal
festival
taurino de
'Ningúnniño
sinjuguete'
5 colectivos rechazan que la

campaña benéfica incluya

este evento "degradante"

F.J.F I SANLÚCAR

Las asociaciones locales dede-
fensa de los animales Solúcar,
Mafi y Asat, así como el Parti-
do Antitaurino contra el Mal-

trato Animal (Pacma) y Ecolo-
gistas en Acción han expresa-
do públicamente su oposición
al festival taurino programado
para el próximo domingo den-
tro de la campaña benéfica de
Navidad 'Ning1ÍÍ1 niño sin ju-
guete'.

Estos colectivos consideran

"encomiable que el Ayunta-
miento tenga iniciativas de
corte benéfico como en este

caso, pero lo que nos parece re-
probable como algo indigno
de un gobierno avanzado y
progresista es que organice un
festival taurino, un espectácu-
lo degradante, para recaudar
fondos". A su juicio, "son múl-
tiples las posibilidades exis-
tentes para obtener un benefi-
cio económico destinado a
una causa solidaria, sin ser ne-
cesario utilizar animales como

objetos de burla y sufrimien-
to". "Las donaciones pueden
conseguirse a través de otros
medios más éticos" que no sea
"este tipo de festejos".

Provincia
SANLÚCAR

Unajornada
de huelga en
el colegio
Virgende la
Caridad
Los alumnos "pasan frío en

las aulas" por problemas en la
red eléctrica de este centro

F,J.FI SANLÚCAR

La asociación de padres de
alumnos del colegio Virgen de
la Caridad ha convocado para
hoy una jornada de huelga en
este centro docente de El Pal-

mar en protesta por el hecho
de que "casi dos años después
de haberse realizado las obras

para dotar la red eléctrica de
más tensión, todavia no se ha
solucionado este problema",
que atribuye a "la falta de co-
ordinación de la administra-

ción". El colectivo asegura que
"desde los responsables de las
obras hasta los responsables
políticos afirman que está to-
do preparado, pero la realidad
es que desde que la empresa
ejecutó los trabajos previstos
no seha remitido el correspon-
diente boletín para ser envia-
do a Industria, de manera que
los niños siguen padeciendo el
frío en las aulas y no pueden
asistir a las clases de informá-

tica, no funciona el comedor y
cuando existe sobrecarga en la
red el colegio se queda sin
electricidad". Si el problema
en cuestión no se refluelve "en
breve", no descarta promover
"otras medidas más drásticas".

Una IX Feriade
laTapacon
ganadoresy
menciones
El premio a la mejor tapa de la IX
Feria de la Tapa resultó ser para el
Bar Restaurante El Cura-Hotel
Los Helechos por su plato espe-
cial "milhojas de bacalao a la re-
duccióndeGibalbín".Además,la
elegida como mejor tapa elabora-
da con manzanilla fue la "sopa de
galeras al aroma de la manzani-
lla", presentada por el Bodegón
Lola.Hubo una mención especial
para el Hotel Guadalquivir por
acabar doble finalista y otra para
el Restaurante El Faro de Rota.
Ésta última mención al negocio
que destaque "por la elaboración
y presentación de sus tapas y por
su atención al público" tendrá su
continuidad en próximas edicio-
nes en recuerdo del vicepresiden-
te de la AsociacióndeEmpresa-
rios de Sanlúcar recientemente
fallecido, Jesús Miguel García.

ROTA

Mañana se celebrará una jornada sobre
prevención de riesgos laborales
Este jueves, a partir de las diez de la mañana, se celebrará en el Pala-
cio Municipal Castillo de Luna la N Jornada Técnica de Prevención
de Riesgos Laborales 'Villa de Rota', organizada por el Ayuntamien-
to en colaboración con la mutua Fremap y la Inspección de Trabajo
de la Seguridad Social. Está abierta al público en general, con ins-
cripción gratuita a través del teléfono 956 819129 o de la dirección
de correo electrónico personal@aytorota.es. El programa contiene
cuatro ponenciasyun coloquio.

CHIPlONA
Prevén "actualizar" la
seguridad de los

, recintos deportivos
El Consistorio tiene previsto
"actualizar los sistemas de se-
guridad en las instalaciones
deportivas ajustándolas a las
normativas vigentes", según
ha comunicado el equipo de
Gobierno. Así, "elaborará los
planes de evacuación de los
edificios e instalaciones, ade-
más de todos los dispositivos y
revisiones periódicas que ga-
ranticen la seguridad de los
usuarios y trabajadores" .
.', ,".", '. '.'"

CHIPlONA
En marcha un taller de
sexualidad organizado
por la Junta
Ayer comenzó en el Aula de
Formación de Protección Civil
un taller en torno a la temática
de "sexualidady crecimiento
erótico"queorganizae impar-
te el Instituto Andaluz de la
Mujer con la colaboración de
la Delegación Municipal de
Igualdad de Chipiona. Este
curso se llevará a cabo hasta
mañana jueves con tres horas
diarias de duración, ha infor-
mado elAyuntamiento., "'.' o.' '."
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DERECHOS HUMANOS Uno de cada cinco gaditanos se encuentra en situación' de vulnerabilidad grave

Cádizes la provincia con más
índicesde pobreza del país
Por debajo de la Renta Media:

Más de 110.000 personas
sobrevivencon menos de
200 euros mensuales

Factores:
También lidera los datos de
exclusiónsocialy de
economía sumergida

CÁDIZ

Lavidavuelvea laCasade lasViudas
Los primeros inquilinosde la remodelada Casade lasViudascomenzaron a instalarse ayer en su nuevo
hogar.Cristobalina Rendón. Frandsca Ciprián y Juana Eloisa Rodriguez se mostraron ilusionadas y
alegres por las instaladones. En los próximos días irán llegando el resto de huéspedes. -PÁGINA7-

Un informe de la Asociación Pro
Derechos Humanos de Andalu-
da revela que la provincia de Cá-
diz es la que presenta mayores ín-
dices de pobreza de toda España.
Así, Cádiz lidera los marcadores
de pobreza, exclusión socialyeco-

CÁDIZ

Unente público
gestionará la
transformación
de Zona Franca
La transformación del polígono
exterior de la Zona Franca en un
recinto empresarial moderno será
gestionado por un ente público
que coordinará las actuaciones
previstasen el PGOU.-PÁGINA6-

.---.---

CHICLANA

El Consejo se
pronunciará de
nuevo sobre el
tranvía el día 16
El Cons<jo Económicoy Social de
Chic\ana volverá a posicionarse el
día 16 sobre el trazado del tranvía

metropolitano, cuestión que ya
aprobó en frebrero de 2006 pero
que ahora el nuevo alcalde baque-
rido retomar. -PÁGINA 19-

B.PUERTOPasarela sobre el río Guadalete

Elnuevo puente estará
restringido al paso de
residentes y servicios

SANFERNANDONo hay empresas en La Isla

La mayor parte del
dinero del Plan Zapatero
se irá de San Fernando

El nuevo puente sobre el río Gua-
dalete será eminentemente pea-
tonal, ya que el tráfico de vehícu-
los quedará restringido al paso de
residentes, servicios públicos y
emergencias, y sólo en casos pun-

tuales se abrirá al resio de con-
ductores. Las prevísiones del
Ayuntamiento portuense son que
esta infraestructura pueda ver la
luz dentro de dos años aproxi-
madamente. -PÁGINA17-

La falta de empresas en San Fer- marche fuera de San Fernando.
nando que puedan acometer los En lo que vade siglo, sólo dos em-
proyectos que se llevarán a cabo presas de la ciudad han trabajado
gracias a la inversión del Plan Za- para el Ayuntamiento, y una de
patero provocará que elvaloraña- ellas ya ha desaparecido.
dido de dichas construcciones se. -PÁGINA11-

.........

nonúasumergida. Entre otros da-
tos significativos,destaca que más
de 110.000 personas se encuen-
tren en situación de pobreza gra-
ve, es decir sobreviven con unos
ingresos mensuales menores de
200 euros. -PÁGINAZ3-

Deportes ----
Juande Ramos
sustituye a Bernd
Schuster como
entrenador del
Real Madrid

Chiclana-20-

Romál'!¡ytoma las
negociaciones para
desarrollar el poblado

Puerto Real-21-
Laentrada ala Villa.

'po~~laS .512:Vivien'tias
seráremodelada

Rota-2Z-
LaOPOSi4
faltji"de¡
susI!ropl

Provincia "':'24-

Él ~ "de ala Junta
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FORMACiÓNLas conferencias serán ofrecidas por Fremap y la Seguridad Social

Preparanunas
jornadassobre
Prevención de
RiesgosLaborales
Aunqueesgratuita,es
necesarioconfirmarla
asistenciaporvía
telefónicao e mail

Estádirigidaalsedarde
laprevencióny a
personalespecializado
asícomoatrabajadores

OlGAPRADOS
ROTA

La delegada de Personal delAyun-
tamiento de Rota, Montemayor
Laynez, ha anunciado la celebra-
ción, elpróximo 11de diciembre,
de la IVjornada técnica de Pre-
vención de Riesgos Laborales Vi-
lla de Rota, que tendrá lugar en
el Palacio Municipal Castillo de
Luna, a partir de lasdiez de la ma-
ñana.

- Estajornada organizada por la
delegación de Personal delAyun-
tamiento de Rota, en colabora-
ción con Fremap ycon la Inspec-
ción de Trabajo de la Seguridad
Social, está abierta al público en
general yes gratuita pero pormo-

tivos de organización es necesa-
rio inscribirse telefónicamente en
el 956.81.91.29 o a través del co-
rreo personal@aytorota.es.

La delegada de Personal ha co-
mentado que estasjornadas están
dirigidas a profesionales de la Pre-
vención, directores técnicos, res-
ponsables de fabricación, res-
ponsables de mantenimiento, de-
legados de Prevención, empresa-
rios, trabajadores autónomos yco-
ordinadores de Seguridad. Se tra-
ta, de destacar la necesidad de se-
guir combatiendo la siniestrali-
dad laboral en beneficio de un I
empleo de calidad, en el que la '
prevención esté asumida por tra-
bajadores, empresarios ypoderes
públicos.

PROGRAMACiÓN

Así, la IV jornada técnica de Pre-
vención de Riesgos Laborales Vi-
lla de Rota contará con cuatro po-
nencias y un coloquio. La prime-
ra de las charlas versará sobre la
EvoluÓón del sector de la cons-
trucÓón; consecuenÓas de la Ley
de subcontratacÍón y la tmjeta pro-
fesional y correrá a cargo de, An-

.tonio Navarro, director del Area
de Seguridad y Salud Laboral de
la Fundación Laboral de la Cons-

La delegada de Personal ha animado a los profesionales a asistir el jueves.

trucción de Andalucía. La segun-
da conferencia será la que ofrez-
ca Antonio Recio, técnico supe-
rioren Prevención de RiesgosLa-
borales de Fremap, Mutua de AT
y EP que hablará de Medidas de
emergenÓa en los centros de tra-
bajo;nonnativa de aplicaÓón.

La tercera ponencia; La situa-
Óón del trabajador autónomo y
la coordinaÓón en PRL; Estatu-
to del trabajador, será ofrecida
por José Francisco García, técni-
co superior en Prevención de
RiesgosLaboralesde Fremap, Mu-
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UPyDrepartióinsignia§elDíadelaConstitución
Elcoordinador local de UPyD,Rafael Cañellas, y su
portavoz. Hugo Cañellas. acompañados del
coordinador provincial del partido en Cádiz. Eduardo

de la Pascua, así como de miemb~~.~~,\Ip~.~.i.d~,..

situaban un stand el pasado día de la Constitución en la
plaza de la Cantera, para repartir entre los ciudadanos
insignias con los colores de la bandera nacional, y para
presentarse como fuerza política local activa.

- -~'u u- -' - - ~ - - - - - -- -- -~ - - - - - - e - _'2_"'-'~' - --- - - - - - u - - uu - - - - ..- - - - - - - - - - - - - -- - - -- -..

tua de AT y EP
La cuarta y última de las po-

nencias se centrará en ActuaÓón

de la InspecÓón de Trabajo; el
Plan Preyea y correrá a cargo del
jefe del Area de Seguridad y Sa-
lud de la Inspección Provincial de
Trabajo y Seguridad Social de Cá-
diz. Una vez finalizadas las confe-

rencias, de una duración aproxi-
mada de treinta minutos, está pre-
visto que se abra un coloquio an-
tes de la clausura a cargo del al-
calde de Rota, Lorenzo Sánchez,
a partir de las 13.15 horas.

SOLIDARIDAD

Cáritas
anuncia su
campaña de
Navidad

INFORMACiÓN
ROTA

La delegación de Cáritas ln-
terparroquial de Rota haanun-
ciado, como ya es tradicional
cada año, la celebración el pró-
ximo día 20 de diciembre de

la campaña de navidad en co-
laboración con la Junta Local
de Hermandades y Cofradías,
que se ha encargado de coor-
dinara todos los hermanos co-

frades para la recogida de ali-
mentos por la localidad.

Varias caravanas recorrerán
las calles de Rota el sábado 20

para solicitar a los vecinos que
colabores aportando alimen-
tos, como aceite, azúcar, gar-
banzos, lentejas, frijones, arroz,
café, etc., y también se solici-
tará la colaboración de los ciu-
dadanos en locales comercia-
les y supermercados.

Desde Cáritas Interparro-
quial se espera la colaboración
ciudadana, que cada año ha in-
cremen tado las cifras de reco-

gida de alimentos, porque "las
necesidades y los necesitados
han aumentado".

Se continuará realizando la

campaña en colegios y guar-
derías, enviando voluntarios
que informarán a los niños de
cómo pueden colahorar.

La asociación agradece de
antemano alas roteños yrote-
ñas su colaboración, estiman-
do cada ayuda que se reciba en
pro de los necesitados de la lo-
calidad, para que ellos también
disfruten de las fiestas.

OPOSICiÓNCritican la actitud del alcalde

Niño Rico:llseguimos
esperando el debate de
nuestras propuestas"
O.P.
ROTA

La portavoz municipal del PSOE,
Encarnación Niño, ha denun-
ciando ante la opinión pública la
postura del alcalde de Rota, Lo-
renzo Sánchez, de "retrasar con-
tinuamente" el debate de laspro-
puestas presen tadas por el grupo
mayoritario de la oposición.

Desde lasede del PSOEde Rota
no se entiende como "tras más de
dos meses de presentación de mo-
ciones para su debate en el Pleno,
tampoco en la próxima Comisión
Informativa para el Pleno ordi-
nario de diciembre se hayan pre-
sentado dichas propuestas".

Según Niño, desde su grupo es
incomprensible la intención o el
objetivo que el alcalde pretende
con estapostura, aventurando que
"quizás pretende que en el ayun-
tamiento sólohaya equipo de Go-
bierno, y nunca más oposición;
quizás pretende impedir el tra-

bajo legítimo de un grupo en la
oposición como marca la ley; o
quizás lo que pretende es hacer-
se dueño de las ideas propuestas
por la oposición, ante la falta de
ideas y de proyectos de Roteños
Unidos y Partido Popular".

MO'MAC'O"

EncarnacióilNiiio(PSOE);.


